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Aos vinte dias do mês de setembro de dois mil e dezesseis, no Centro Cívico, é 
realizada a Vigésima Sétima Sessão Solene, da Quarta Sessão Legislativa, da Décima 

Sexta Legislatura, em comemoração ao “Dia da Polícia Técnico-Científica”, formada 
pelo Instituto de Criminalística e pelo Instituto Médico Legal, homenagem instituída por 

meio da Lei n. 8.954, de 14 de junho de 2007. Às vinte horas e sete minutos, o 
Presidente da Mesa de Honra, Vereador Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), 
declara aberta a sessão, “sob a proteção de Deus”, com a presença do Vereador 
Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus) e das seguintes autoridades compondo a 
Mesa de Honra: Sr. José Luís Martins Navarro, Secretário de Segurança Urbana e 
Comunitária, representando a Sr. Oswana Maria Fernandes, Prefeita em exercício de 
Santo André; Dr. Guilherme Oswaldo Arbenz Junior, representando o Dr. Maurício 
Rodrigues Costa, Diretor do Instituto de Criminalística do Estado de São Paulo; Coronel 
PM Marcelo Cortez Ramos de Paula, Comandante do CPA/M-6 (Comando de 
Policiamento da Área Metropolitana 6); Dr. Hélio Bressan, Delegado Seccional de Santo 
André da Polícia Civil do Estado de São Paulo. A Corporação Musical Lira de Santo 
André, sob a regência do Maestro Claurício Cypriano, interpreta o Hino Nacional 
Brasileiro e Hino de Santo André. Registrada a presença do Dr. Antonio Vitório Cecere, 
Diretor do Núcleo de Perícias Criminalísticas da Capital e Grande São Paulo; Dr. James 
de Paula Barbosa, representando o Dr. Edie Pereira Castanho Júnior, Diretor Estadual 
do Centro de Perícias do Instituto de Criminalística do Estado de São Paulo; Dr. Lee 
Lieh Jiuh, Chefe do Instituto de Criminalística do Município de Santo André; Dr. 
Claudinei Salomão, Diretor do Instituto Médico Legal do Município de Santo André; Dr. 
Márcio Antonio Pereira Macedo, Delegado do 4º Distrito Policial de Santo André; Dr. 
Darci Freitas, Delegado de Proteção ao Idoso de Santo André, Mauá, Ribeirão Pires e 
Rio Grande da Serra; Major Bisterso, representando o Tenente-Coronel Paulo César 
Freitas Rodrigues, Comandante do 10º Batalhão de Polícia Militar do Estado de São 
Paulo; Tenente-Coronel Paulo Roberto Vieira, Comandante do 41º Batalhão de Polícia 
Militar do Estado de São Paulo; Dr. José Luiz Ribas Júnior, Ouvidor do Município de 
Santo André e Presidente do Rotary Club Santo André João Ramalho; Dr. Eduardo 
Becker Tagliarini, Presidente do SINPCRESP (Sindicato dos Peritos Criminais do 
Estado de São Paulo); Dr. Luiz Marcelo Barbosa Guirelli, Dr. Pedro Luís Vieira, Dr. 
Rubens Harich de Almeida e Dr. Nelson Machado, ex-chefes do Instituto de 
Criminalística do Município de Santo André. É exibido vídeo em homenagem aos 30 

anos da equipe de perícias criminalísticas de Santo André. O Vereador Antonio de 
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Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), orador oficial do Legislativo, inicia fazendo alusão 
ao trabalho realizado pela Polícia Técnico-Científica, nos 30 anos de funcionamento na 
cidade. Faz breve relato de sua instalação, durante 22 anos, de maneira improvisada, e, 
agora, terá imóvel próprio, na Avenida Mário Toledo de Camargo, no Bairro Silveira. 
Comenta que parceria com a Prefeitura consolidou articulação entre a Administração 
municipal e os diversos órgãos de segurança, objetivando planejar e executar ações 
para prevenção e combate à violência e criminalidade. Registra que o IC passou a ser 
subordinado ao Departamento Estadual da Polícia Científica. Destaque que a Polícia 
Científica desenvolve trabalho de pesquisa nos campos criminalistas de Medicina Legal, 
sendo especializada na produção da chamada prova técnica ou prova pericial, mediante 
análise científica de visíveis produtividades deixadas na prática de delitos, possibilitando 
provar a ocorrência de um crime determinado, de que forma ocorreu, e quando possível 
e necessário identificado por todas as partes envolvidas – vítimas, criminosos e outros 
que possam ter relação com o crime. Registra que a prova pericial é indispensável, até 
mesmo quando os criminosos confessam a prática do delito. Lembra que a Polícia Civil 
trabalha incessante e incansavelmente, muitas vezes em condições inadequadas, e 
defende que o trabalho abranja apenas Santo André e Mauá e outras cidades 
pequenas, em virtude de o trabalho ser árduo. Na sequência, abre-se espaço para as 
homenagens oficiais aos integrantes da Polícia Técnico-Científica de Santo André, pela 
comemoração de 30 anos de serviços prestados à comunidade de Santo André. A 
primeira homenagem é para toda a equipe do IC de Santo André, com a entrega da 
placa comemorativa ao Dr. Lee Lieh Jiuh, Chefe do Instituto de Criminalística de Santo 
André, contendo o nome de todos os profissionais que passaram pelo IC. Na sequência, 
é feita a entrega de três homenagens individuais de Honra ao Mérito. A primeira para o 
Dr. Carlos do Valle Fontinhas, a segunda para a Dra. Maisa Rosana Gonçalves e a 
terceira para a Sra. Lea Bezerra Pimentel, as quais também receberam flores. A seguir, 
o Dr. Lee Lieh Jiuh oferece lembranças ao Dr. Guilherme Oswaldo Arbenz Júnior, 
representando o Dr. Maurício Rodrigues Costa, o Dr. James de Paula Barbosa, 
representando o Dr. Edie Pereira Castanho Júnior, o Dr. Antonio Vitório Cecere, o Dr. 
Hélio Bressan, Sr. José Luís Martins Navarro, Vereador Sargento Juliano e Coronel PM 

Marcelo Cortez Ramos de Paula. Após, passa-se ao pronunciamento do Dr. Guilherme 

Oswaldo Arbenz Júnior, representando o Dr. Maurício Rodrigues da Costa, Diretor do 
IC do Estado de São Paulo, justifica que veio representando a Diretoria do Instituto de 
Criminalística e a Superintendência da Polícia Técnico-Científica, em virtude de o Dr. 
Ivan, Superintendente, não poder comparecer, porém, inicialmente, era apenas 
convidado, em virtude de ser um dos primeiros peritos a vir para Santo André, época em 
que havia acabado de sair da Academia de Polícia. Lembra que se surpreendeu com o 
grande volume de trabalho para um número pequeno de pessoas para executá-lo, mas 
foi contagiado pela dedicação e vontade do Dr. Carlos do Valle Fontinhas de fazer o IC 
de Santo André funcionar. Sente-se emocionado ao voltar a esta cidade, 30 anos 
depois, e rever a todos. Considera um presente a oportunidade de se manifestar na 
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presente sessão, em substituição aos que não puderam comparecer, por poder 
agradecer ao seu melhor chefe, Dr. Fontinhas, que forjou o perito e o homem que é 
hoje. Agradece também a todos os seus colegas. Finaliza parabenizando o IC de Santo 
André. A música Amizade, do Grupo Fundo de Quintal, é reproduzida pelo Sistema de 
Som e Imagem. O Presidente Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano) quebra o 

protocolo e passa a palavra ao Coronel PM Marcelo Cortez Ramos de Paula, que 
agradece o trabalho de toda equipe do Instituto de Criminalística, apesar das 
dificuldades por que passa o IC. Registra o crescimento do IC, porém, ainda numa 
condição aquém da que teria de ter para fazer frente às demandas cada vez mais 
crescentes da criminalidade. Registra também que o comprometimento, a dedicação e o 
sentimento de união que fazem com que essas pessoas que são uma representação da 
equipe do IC suplantem toda dificuldade que encontram pela frente e consigam fazer 
frente às demandas que são colocadas e ajudar a Polícia Civil, a Polícia Militar, e 
demais agentes que fazem parte do grande esforço de produzir segurança pública em 
nosso país e em nosso estado. Ressalta importante característica de comprometimento 
e união que fez com que o IC pudesse ter orgulho de ser o que é hoje. O Presidente 
Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano) quebra novamente o protocolo e passa a 

palavra também ao Dr. Hélio Bressan, que fala sentir-se encantado com a homenagem 
prestada nesta sessão, pois os que trabalham com as forças de segurança estão 
acostumados a apanhar, pois, raramente, não são achincalhados na imprensa escrita 
ou falada. Finalizando, diz sentir-se feliz por ouvir falar em família, pois as pessoas 
esquecem que os policiais têm família e a Polícia lhes rouba o convívio com a família, 
porém, ninguém reconhece nem vê isso, pois se um delinquente fere ou mata um 
policial ninguém dá importância, ao passo que se um policial, no cumprimento do dever, 

fere alguém, manifestações são feitas e todos assistem calados. Justificam a ausência, 
bem como cumprimentam pelo evento, o Sr. Hélcio Antonio da Silva, Prefeito em 
exercício do Município de Mauá, e Dr. Rubens Fernando Ribas, Delegado da Receita 

Federal do Brasil, neste Município. Na sequência, o Sr. José Luís Martins Navarro, 
representando a Prefeita em exercício, Oswana Maria Fernandes Fameli, ocupa a 
tribuna e deseja felicidade a todos pela sessão e pela data, desejando também que 
todos tenham muito sucesso na vida. Cumprimenta o Vereador Sargento Juliano que 
considera um ícone dos quadros das forças de segurança, entendendo bem o diálogo 
de todos e agradece a parceria e colaboração, bem como a todos os vereadores, pelo 
apoio e dedicação dado diuturnamente ao Poder Executivo Municipal. Cumprimenta 
também a todos os presentes e, em especial os homenageados, citando as 
características e o trabalho realizado por cada um, ressaltando a importância do que 
tem sido feito. Finaliza parabenizando a todos e suas equipes, desejando sucesso e que 
continuem a trilhar esse maravilhoso caminho, chegando ao centenário na cidade de 
Santo André. O Presidente da Mesa de Honra, Vereador Geraldo Aparecido Juliano 
(Sargento Juliano), faz a entrega de boton com a Bandeira de Santo André ao Dr. 
Alberto, ao Dr. Adilson de Lima e ao Dr. Salomão, e o seu boton pessoal ao Dr. Darci, e 
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faz as considerações e os agradecimentos finais, encerrando a sessão às vinte e uma 
horas e vinte e cinco minutos. Eu, Meyri Eloisa Pincerato, Assistente de Taquigrafia e 
Atas, lavrei a presente Ata, que lida e achada conforme segue assinada pela 
Presidência e pelas Secretarias, devendo ser aprovada na sessão ordinária do dia vinte 
e sete de setembro de dois mil e dezesseis. 
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